
 
ATA DA 57ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 

DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 
08 DE MAIO DE 2023 

  
Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às 10h00, em 1ª chamada realizou-1 

se a 57ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de Parques – FEPAR, na 2 

SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Marcos Libório (SEMAM), Cesar Campos 3 

(Orquidário/SEMAM), Sergio Luiz Ornellas Schlicht (DEPAVI/SEMAM), Edson Inácio da Silva 4 

(Jardim Botânico/SEMAM), Alex Sandro Luiz Santos Ribeiro (Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge 5 

Santos e Fernando Azevedo (SEMAM) e Luís Trajano (SEFIN). Convidado: Thiago Silva e Priscilla 6 

Correa (SEMAM).  Sendo as seguintes pautas: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 56ª 7 

Reunião Ordinária; 2. Prestação de contas 2022 (anual); 3. Diagnóstico e Pendências dos 8 

Parques; 3. Assuntos gerais. O Presidente agradeceu a todos pela presença. No item 1, a ata 9 

enviada previamente por e-mail foi aprovada. Na continuidade sra. Priscilla informou que hoje fez 10 

01 ano da reforma do espaço da sala de reuniões e do auditório apresentou slides com fotos do 11 

antes e do depois. Fez apontamento sobre o VVI e do Mostruário que se encontram fechados, 12 

ressaltou que a abertura destes é prioridade. Findando apresentação agradeceu o espaço cedido 13 

no fundo. O Presidente agradeceu a sra. Priscila pelas ações assertivas no parque. No item 2, Sr. 14 

Dorlan apresentou relatório com a prestação de contas anual de 2022 (anexado a esta ata) sendo 15 

aprovado por unanimidade pelos membros. O Presidente informou que a demanda de 16 

R$100.000,00 (cem mil reais) para a exposição sobre a biodiversidade dos oceanos que transitará 17 

nos parques, retornou ao FEPAR. Este solicitou aos membros deliberação de R$100.000,00 (cem 18 

mil reais) para a realização de atividades nos parques relativas ao mês do Meio Ambiente em 19 

junho de 2023. A demanda foi aprovada por unanimidade pelos membros. No item 3 foram 20 

apresentadas as seguintes demandas: Jardim Botânico (JB) Sr. Edson: acréscimo de 21 

R$18.080,00 (dezoito mil e oitenta reais) referente a aquisição de placas para parque o acessível; 22 

aquisição de concertina R$10.000,00 (dez mil reais) para JB e Orquidário. Disse que o JB está 23 

trabalhando com regime voluntário para pintar todo parque sem ônus a prefeitura. As demandas 24 

foram aprovadas por unanimidade pelos membros. Aquário Sr. Alexsandro: aquisição de 04 25 

bombas sapo R$10.400,00 (dez mil e quatrocentos reais); aquisição de material de limpeza 26 

específico para o setor veterinário (12 meses) R$12.000,00 (doze mil reais); retirada de forro da 27 

quarentena das tartarugas R$10.000,00 (dez mil reais); troca do motor da câmara fria R$880,00 28 

(oitocentos e oitenta reais); aquisição de 02 bombas de água doce R$1.000,00 (hum mil reais); 29 

aquisição 01 de bomba (05 cv) para câmara dos tubarões R$7.000.00 (sete mil reais); aquisição 30 

de materiais cirúrgicos  para setor veterinário – 01 autoclave R$5.995,00 (cinco mil novecentos e 31 

noventa e cinco reais), aparelho de anestesia inalatória R$7.500,00 (sete mil quinhentos e 32 

cinquenta reais), foco cirúrgico especifico para veterinária R$4.995,00 (quatro mil novecentos e 33 

noventa e cinco reais), doppler vascular R$1.250,00 (hum mil duzentos e cinquenta reais); 01 34 



mesa de procedimento cirúrgico aço inox R$1.890.00 (hum mil oitocentos e noventa reais); 35 

aquisição de bombas submersas e termostato R$5.172,51 (cinco mil cento e setenta e dois reais 36 

e cinquenta e um centavos), aquisição de 19 bombas submersas R$6.795,40 (seis mil cento e 37 

setenta e dois reais e quarenta centavos), conserto de motobombas R$14.500,00 (quatorze mil e 38 

quinhentos reais), aquisição de escoras metálicas para passarela R$4.950,00 (quatro mil 39 

novecentos e cinquenta reais). As demandas foram aprovadas por unanimidade pelos membros. 40 

Orquidário – Sr. César: aquisição de carrinho de plataforma R$3.900,00 (três mil e novecentos 41 

reais); aquisição de 01 escada plataforma R$3.900,00 (três mil e novecentos reais); aquisição de 42 

materiais hidráulicos R$ 2.096.46 (dois mil noventa e seis reais e quarenta e seis centavo); 43 

conserto e higienização de 15 cadeiras para o auditório R$2.100,00 (dois mil e cem reais), 44 

aquisição de tubos de aço para cabeamento R$9.536,00 (nove mil quinhentos e trinta e seis reais); 45 

aquisição de sacos de cimento R$292,00 (duzentos e noventa e dois reais); aquisição de tela para 46 

o VP R$12.000,00 (doze mil reais); aquisição de materiais cirúrgicos (hospital veterinário)  47 

R$6.000,00 (seis mil reais); Projeto arquitetônico para VVI R$17.500,00 (dezessete mil e 48 

quinhentos reais); conserto de ar condicionado R$2.950,00 (dois mil novecentos e cinquenta 49 

reais); aquisição de 01 tv de 60 polegadas e suporte R$5.400,00 (cinco mil e quatrocentos reais); 50 

aquisição de mangueira e acessórios para lavadora de alta pressão R$1.620,00 (hum mil 51 

seiscentos e vinte reais); aquisição de caixa de alumínio para instrumentos eletrônicos R$3.580,00 52 

(três mil quinhentos e oitenta reais); aquisição de material para banheiro (Aquário e Orquidário) 53 

R$11.933,80 (onze mil novecentos e trinta e três reais e oitenta reais); aquisição de materiais de 54 

limpeza para (Orquidário/Aquário/Jardim Botânico) R$12.276,30 (doze mil duzentos e setenta e 55 

seis reais e trinta centavos); aquisição de materiais para manutenção do Aquário e Orquidário 56 

R$3.691,00 (três mil seiscentos e noventa e um reais); aquisição de móveis (Aquário e Orquidário) 57 

R$12.626,00 (doze mil seiscentos e vinte e seis reais); aquisição de vale transporte 58 

(Orquidário/Aquário/Jardim Botânico) R$4.200,00 (quatro mil e duzentos reais). As demandas 59 

foram aprovadas por unanimidade pelos membros. Sr. Dorlan apresentou as seguintes demandas: 60 

manutenção de estagiários R$155.000,00 (cento e cinquenta e cinco mil reais); tarifas serviços 61 

bancários R$1.000,00 (hum mil reais); tarifas bancárias para pagamentos por cartão R$40.000,00 62 

(quarenta mil reais). As demandas foram aprovadas por unanimidade pelos membros. No item 4, 63 

Sr. Sergio fez apontamentos quanto ao PDR de cada parque e salientou que as metas tem que 64 

ser cumpridas.  Sr. Luís Trajano lembrou que há equipamentos que podem ser solicitados pelas 65 

atas do município e que os parques podem aderir as atas. Nada mais havendo a ser tratado, o 66 

Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu          ,      Glaucia 67 

Santos dos Reis, secretariei e lavrei a presente Ata que será aprovada pelos membros do conselho 68 

e assinada pelo presidente. 69 

 

MARCOS LIBORIO 
 
























